

LA LINTERNA

DIARIO DE LA TARDE

OFICINA: Calle del Correo, N.º 70.
Teléfono N.º 184.
Apartado de Correo 20.

ADMINISTRADOR: José María Vascones Barrera.

Año I

Quito (Ecuador), Miércoles 5 de Octubre de 1904.

Núm. 101

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Annual	12 sucos
Semestral	6 "
Trimestral	3 "
Mensual	1 "
Número suelto	5 cents.

Dentro de la ciudad reparto a domicilio.

Se vende en todas las librerías y papelerías de Ecuador, que repitan en sus planes sus cuentas para el año, según de recibo.

Leopoldo M. Braser.

"LA LINTERNA"

Quito, Miércoles 5 de Octubre de 1904

INFORME

de las Comisiones Diplomáticas del Senado y de la Cámara de Diputados.

República del Ecuador.—Secretaría de la Cámara del Senado.—Quito, Octubre 3 de 1904.

Sr. Ministro de Estado en el Despacho de Relaciones Exteriores.

El Congreso Pleno, en sus sesiones secretas de 23 y 30 del mes anterior, tuvo á bien aprobar los siguientes informe y Proyecto de resolución:

"Sr. Presidente: Las Comisiones Diplomáticas del Senado y de la Cámara de Diputados han examinado los antecedentes y documentos relacionados con el litigio de fronteras que sostiene el Ecuador contra el Perú y Colombia; y favorablemente impresionados, juzgaron que las gestiones de nuestra Cancillería se han entendido, desde el año pasado hasta hoy, para obtener, mediante el cumplimiento de los Tratados de 1857 y 1859, la reintegración de nuestros derechos territoriales.—Para concluir, las Comisiones sometían al Congreso la siguiente resolución que la creen necesaria para mantener invariable la tradición diplomática y jurídica, acerca del alcance de nuestra demanda contra el Perú. Esta declaración debe hacerse para explicar la Memoria de Relaciones Exteriores de este año.—Quito, 27 de Setiembre de 1904.—Honorable Vázquez.—L. F. Corba.—E. Invarrable.—J. Mora López.—M. E. Escudero.—Reynaldo Cuevas G.—Reynaldo Crespo Toral.

EL CONGRESO

REPUBLICA DEL ECUADOR

Vista la parte de la Memoria de Relaciones Exteriores presentada al actual Congreso, referente á la cuestión límites entre el Ecuador y el Perú, y en la que pareciera ser clara como resultado de los dos Estados la determinación de la frontera Amaluza, y ésta como no sometida al arbitraje de S. M. el Rey de España y en calidad de pendiente de un asunto relativo, la misma cuestión límites.

Resuelve:

Que la aseveración del Sr. Ministro de Relaciones Exteriores sea tomada sólo como un antecedente que, en las discusiones con el Perú, se alegue sobre el reconocimiento explícito que dióla Nación hizo de parte de los derechos territoriales que corresponden al Ecuador en las Negocios á que la Memoria se refiere, sin que la aseveración expresada amengue, como tampoco lo habrá supuesto el Sr. Ministro, en lo mínimo la total extensión de la primitiva y constante demanda jurídica del Ecuador contra el Perú.—Dada en la Sala de Sesiones, el día 5 de Octubre de 1904.—L. F. Corba.—E. Invarrable.—J. Mora López.—M. E. Escudero.—Reynaldo Cuevas G.—Reynaldo Crespo Toral.—E. pte.

CANDIDATO LIBERAL

PARA LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA

EN EL PROXIMO PERIODO

Sr. D. LIZARDO GARCIA

Lo que transcribo á Ud. de orden del Soberano Congreso, el cual resolvió hacer que ese Ministerio sirva de base para las futuras elecciones, á fin de que los que son nuestros presidentes se den á la luz, cuanto antes, por la prensa, en la forma de edición más conveniente para que obtengan la debida publicidad.

Ud. atento S. S.

José María Ayora.

Cablegrama importantísimo de última hora

En el acreditado Almacén de José Broskey y Cia. Carrera Sur, letras C. D. adonde se vende Buco y Barato, acaban de llegar entre muchos artículos, las mejores y gentinos Vinos Jerez de la Realzora, Saca, dulce, abocado, Lágrima, Mosecatel, Málaga, Operto tinto y blanco de las conocidas casas Mannel Fernández y Gutiérrez Hermanos, Vinos Burdeos especiales, Vinos Chamis, Cerveseo Alemanas, J. P. Coronus y Nita, Conac Jumbo Robin y Biacuri, Uva Locomba Veranouth Torino y Francés, Aperita!, Charteuse, Fernes Branca, Kola, Agua Apolinaris, Vino Champaña de las mejores marcas, todos vinos y licores legitimos, ademas un variado surtido de las mejores conservas frescas, todo á precio sin competencia.

En el mismo almacén se encuentran constantemente de venta los afamados Cigarrillos de crédito "El Triunfo", "El Triunfo" y "Flor de Guayaquil" á 2 cajetillas por un suero, 500 cajetillas por \$ 20.50 y el buito de 2000 cajetillas por \$ 80.

Está por llegar un superior mas yoreca de Guayaquil especial para Familias.

QUEMA.—Se liquidan un variado surtido de Cheviots de colores para vestido de señora Casimiro finisimo para vestido hombre y variado surtido de popelines de dos caras á la mitad del precio de su valor.

Artículos de escritorio para regalo, para señoras y caballeros, desde de vista.

Leopoldo M. Braser.

Escuela Normal de varones

Está abierta la matrícula en los dos Departamentos. En el Primer año de Escuela Anexa se dará preferencia á niños de 7 años que no sepan leer ni escribir. Enseñanza objetiva y práctica. Se necesita un local espacioso, cómodo, que tenga patio grande para la educación física, y agua.

MASUEL DE JESU

Centros, para regalo M. Braser.

JUAN JOSE EGUEZ

En el acreditado Almacén de José Broskey y Cia. Carrera Sur, letras C. D. adonde se vende Buco y Barato, acaban de llegar entre muchos artículos, las mejores y gentinos Vinos Jerez de la Realzora, Saca, dulce, abocado, Lágrima, Mosecatel, Málaga, Operto tinto y blanco de las conocidas casas Mannel Fernández y Gutiérrez Hermanos, Vinos Burdeos especiales, Vinos Chamis, Cerveseo Alemanas, J. P. Coronus y Nita, Conac Jumbo Robin y Biacuri, Uva Locomba Veranouth Torino y Francés, Aperita!, Charteuse, Fernes Branca, Kola, Agua Apolinaris, Vino Champaña de las mejores marcas, todos vinos y licores legitimos, ademas un variado surtido de las mejores conservas frescas, todo á precio sin competencia.

Social

En la tumba de mi padre

Almorzo al azar, como la muerte ordena, Vagando por el camino infame, Habrá rima que el sol fatigado Hizo notar por la caliente arena!

¡Ninguno compadec! ¡Ah horrible pena! Que nunca hallaste de te mal profano; Y fué en odio al asqueroso mundo Una oscuridad de desprecio llano.

También, padre, se acerca mi partida Pronto en la vida marchada á porvenir; Y si en mi tumba la manzana vida.

Si en soñar en la tumba, despierto, Mientras tu hijo, llora de quebranto, Tiene con rita que verte en llanto.

"LA DEFENSA NACIONAL"

Abra sobre límites del Dr. Ramón Ojeda se encuentra de venta en los establecimientos de los Srs. Ajejo Matos, Rafael F. Moya, N. Frai cisco J. Urrutia, Francisco J. Salazar y Poliquerra "La Juventud de Quito."

Legó un abundante surtido de bastones para caballeros desde de vista.

Leopoldo M. Braser.

Para montar á caballo con comodidad y decencia, con presas, las riendas, cabezadas y galápagos que se venden en la Agencia de la Escuela de Artes y Oficios.

Revista de la Prensa

La Ley.—Publica los ilustres pronunciamientos por el Dr. Honorato Vázquez al discutir la Ley de Policía, en el artículo que trata sobre el trabajo en los días festivos.

Acta de la sesión de la Cámara de Diputados, correspondiente al 3 del presente.

Inserta un artículo de Antonio Valbuena, tomado del periódico español "La Gaceta del Norte."

Cronica local.

La Patria.—Se queja en su editorial, de que la Ley de 1904, haya expellido al extranjero, Cultos, la que, por su amor al no por está y por la con amor del Gobierno, no de se de la declaración ley de la república.

En su derecho está el colega de quejarse ya que la ley no es de su agrado.

Para lo que sólo podemos tomar como una bromas, es la parte final del artículo de que tratamos, que dice:

"Esperamos que el Sr. General Plaza, por respeto á la Ley, á la República y al pueblo, por amor á su patria, cuyos deberes debe defender á la vanguardia, no podrá el que se oponga en ningún proyecto de ley que sea atentatorio de los derechos populares, contrario á la Suprema Ley y creado para destruir el afecto nacional, el patriotismo y la paz de los ecuatorianos."

¡Tiene en ocasiones el colega unas gracias!

Enfermos.

—Se halla enferma la Sra. Mercedes Obispo de Buco.

—La Sra. Carmen García y de Peñaherrera se encuentra también enferma de gravedad. Esta mañana se le administraron los últimos auxilios de la religión.

Viajeros

—Para Guayaquil, como aburrimos ayer, se dirigió el Sr. Alberto Gutiérrez M., Secretario de la Dirección de este Distrito.

—Con licencia de la Cámara se dirigió para Guayaquil, el Senador Dr. César Borja, en compañía de su hermano Sr. Carlos Borja.

—Para el mismo lugar se dirigió el Sr. Enrique Jurado y su Sra. Lucrécia Martínez de Jurado.

—También para Guayaquil partió hoy el Sr. Ricardo Serrano é hijo, el Sr. Carlos Robledo y el Sr. Francisco X. Santisteban.

—Hoy llegó á ésta el Sr. Dr. Juan Benigno Vela, procedente de Ambato.

—Del mismo lugar la Sra. esposa del Ministro de Instrucción Pública, Sr. Dr. Luis Martínez.

—A Machala el Sr. Capitán Alfredo García y señora.

—A Cotacollo el Sr. José I. Yépez.

—A Pomasqui la Sra. Isabel Borja y su Sra. Elisa Pérez.

—Del mismo lugar llegó ayer el Dr. Rafael Guzmán y familia.

—De "Chiniche" las señoras Juana Rosa, Carmen y Virginia Pallares.

—De Tambillo, la familia Reinel.

Aguas minerales de "Tesalia"

Ponemos en conocimiento del público, que tenemos en venta el medicamento, de que venden por "Aguas de Tesalia" otras aguas, y así las entubian causando un verdadero mal al público y á la empresa.

Para evitar esto, avisamos, que no es legítima cualquier otra agua que no lleve la firma de Guarderas & C. y que la única Agencia se encuentra donde los Sres. París Moreno & C.; nuestra agua es muy pura y el envase muy aseado y con las profilaxis del caso. También ponemos en conocimiento del público que nuestros contenedores á domicilio son abastecidos de esta manera más lícita, para que los señores, para los que nos informen de algunos Srs. Méritos, en hojas sueltas.

Próximamente se abrirán, los baños, nuevos y hermosos, con todas las comodidades para los concurrentes.

Guarderas & C.

Quito, Octubre 4 de 1904.

Reservados todos los derechos. No se permite la explotación económica ni la transformación de esta obra. Queda permitida la impresión en su totalidad.

Leopoldo M. Braser.

TARIFA

Como todas las entro caras de esta hoja son de variedad y preferencia, el precio de los avisos es convencional. Los remitidos, realtados, etc., importan 49 sucos la columna con firma de responsabilidad, y 50 sucos sin ella.

Para pedidos y todo lo relacionado con el periódico, ententes con el Administrador en la Agencia Central de "La Linterna", en la Plaza de la Independencia, frente al Hotel "Royal Palace".

Actas del Congreso, correspondientes á las sesiones de 1.º y 2.º de Octubre. Cronica y un artículo de variedades.

El Meridiano.—Bravo muy bravo contra D. Luis F. Carlo, sobre cuyo contrato hace nuevas gestiones en su sección editorial grandes efectos.

Quito correspondiente al 29 del pasado. Por rivé está el "Atrás de la Colección".

Congreso, actas de las sesiones del 3.º.

Cronica local é Inserciones.

Nuevo Combate del Aguariú

Se vende una preciosa hacienda con toda clase de comodidades, situada en el Chasqui, perteneciente á la provincia del León.

La persona que interese, háblese al Sr. Dr. Luis F. Carlo, en la Calle Cosío N.º 122, entre Guayaquil.

Buena Oportunidad

Se vende una casa y terreno situados dentro del pueblo, de Sangolquí. La casa es recientemente construida, tiene diez habitaciones cómodas y acogidas, y el terreno tiene agua.—La persona que interese puede hablar al señor, que es el propietario.

L. G. A. V. V. V.

Interior

BABAHUOY 4 DE OCTUBRE (NOTICIAS TELEGRÁFICAS DE NUESTRO CORRESPONSAL)

"La Linterna"

En sesión Municipal de primero del presente declararon ciertos Presidentes y Vicepresidentes del Consejo, respectivamente, á los Sres. Félix Chaca y Juan D. Barrión.

El Sr. Nicolás Vernaza, Tesorero de Hacienda, que ha presido días contra matrimonio con la Sra. Virginia Romero, acata de ratificar el contrato matrimonial, habiendo sido testigos, padrinos en la ceremonia, el Sr. Elias Falconi con el nombre de la esposa, Sr. Ángela Chacón y de su hijo.

Añoche á las 9 hubo un incendio originado en parroquia de Incahuata á casa consistorial, por una lámpara que se apagó, afectando los hombres al peligro había sido conjurado por los vecinos.

Los frecuentes robos que vienen sucediendo los aquí, hacen suponer que existe alguna cuadrilla organizada, sin que la Policía sea capaz de aprehender á los culpables por la deficiencia de su personal.

En paseos públicos de los Cillos Garcías que se verificó en el día del 24 de Setiembre, formó un cuerpo de más de quinientos personas que, recorrió las calles en el mejor orden y con el distintivo escarapola de un candidato al pueblo.

En tanto que el Gobierno prohibió aquí todo juego público, en la fiesta de la Virgen de Mayo, se ha organizado en la parroquia de Caracay y otros aldeas, á presencia del Teniente Político.

Corresponsal

Los mejores oportos del mundo son los de J. H. ANDRESEN. Agentes para el Ecuador, Luis Orrantia y Cia.

Agentes en el Ecuador

Lois Orantia y Cia.

GUAYAQUIL



Agentes en el Ecuador

Lois Orantia y Cia.

GUAYAQUIL

La cerveza Schlitz es conocida en todo el mundo y es la que sirve de tipo. Es la cerveza de la civilización, tanto en los Viejos tiempos, como en Pretoria, Shanghai, Singapore, Bombay, El Cairo y Constantinopla.

La cerveza Schlitz ha ganado los mercados del mundo por su reputación de pureza, mantenida durante medio siglo. Donde quiera que hay hombres blancos, se conoce la cerveza Schlitz...

FAMOSA EN TODO EL MUNDO

Y HA HECHO FAMOSA A MILWAUKEE.

Variedades

TEATRO FRANCÉS

LOS ÚLTIMOS ESTREÑOS

"Varenes" de Henri Lavedan y G. Lenotre

La historia, fuente inagotable, a la que el teatro francés debe un número infinito de obras maestras...

La fuga de Luis XIV, su arresto en Varenes, el regreso a París, no son en esta obra una serie de cuadros epilógicos como los que constituyen por regla general las piezas históricas...

Estamos en las Tullerías, la noche del 20 de Junio de 1791, y asistimos a los preparativos de fuga de la familia real. Se han tomado todas las precauciones necesarias para que el plan de evasión no se malogre...

De las Tullerías pasamos a la posta de Sainte-Menehould, y llegamos luego a Verennes, a la casa del tendero Saucé, que ofrece un refugio a los viajeros misteriosos...

El último acto pasa en la capital. Vemos al conde de Fersen salvado del furor del pueblo por Mm. de Rochebrun, que, asumiendo ella so la toda la responsabilidad de su traición...

EDAD

El rosa, el azul celeste, son colores naturalmente inadecuados para el niño, como se ha usado de los encarnados; pero siempre se puede llevar el blanco en cualquier edad.

La princesa Matilde, que fue muerta este invierno a los 21 años, casi siempre usó de blanco y a negro.

del cuello y un chal ligero puesto sobre los hombros.

No me atrevo a recomendar a mis lectoras que sigan este ejemplo.

La princesa Matilde, a pesar de su edad avanzada, poseía un tal seducción y tal gracia, que podía permitirse la osadía de enseñar aun a los hombres.

En general, los hombres de una mujer anciana no son muy hermosos a la vista, y me parece bastante prudente ocultarlos.

Tan pronto como una mujer se da cuenta de los ultrajes que el tiempo hace a su belleza, debe esforzarse en disimularlos, y como yo decía hace poco, el cuello es la primera parte de nuestra persona atacada por la vejez.

Con encajes y boas de plumas se consigue hacer ilusión; y además un traje cerrado puede ser tan de vestir como un traje escotado: la cuestión consiste sencillamente en escoger una tela de color claro y guarnecerla con riqueza, con encajes salpicados de lentejuelas, pasamanerías brillantes y otros adornos.—NINON

El Beso

Besar por violencia es un crimen. Besar por sorpresa, es un delito. Besar por compasión, es una falta. El beso es un acto esencialmente voluntario y no debe darse sino a voluntad, sino por mutuo consentimiento. El beso en la mano, no es más que un acto respetuoso. El beso en la espalda, a través de los vestidos, prueba un desecio. La mujer que no se conmueve al recibir un beso, es indigna de recibirlo. El hombre que se ríe después de haber dado un beso, es un imbécil. Si se ríe después de haberlo recibido, es un miserable. El beso en la boca, debe ser prolongado, y los enamorados, el verdadero beso debe ser detallado. La mujer que ha dado derecho a que se le pida un beso, no tiene derecho de negarlo. Beso dado y pacto firmado.

El telégrafo sin hilo en el Japón

Leemos de una revista de Italia:

"La prensa diaria ha dado la noticia de que las naves de la escuadra japonesa están provistas del telégrafo sin hilo. Por informaciones recientes, podemos añadir algunos datos importantes.

La orden de partida a la flota japonesa, el 7 de Febrero último, por la ruptura de las relaciones diplomáticas con la Rusia, fué dada por el telégrafo sin hilo.

Las naves japonesas tienen sistema no sinólmico y de pequeña distancia las señales no sobrepasan de 100 kilómetros.

La antena está formada de un solo hilo, y a veces de dos hilos, y está suspendida por una pequeña pena asegurada a la cabeza del árbol expresamente alargado.

Además, el Japón activa la comunicación telegráfica sin hilo entre Kawasaki, cerca de Nagasaki y la isla de Formosa a la distancia de 100 kilómetros.

En Formosa, una estación radio gráfica está situada en la punta más al norte. En esta estación se hallan instaladas cuatro torres piramidales de cerca de 50 metros de alto, que sostienen lazos de lazo. No debemos pasar radiotelegrafía organizada y nos son gratos los resultados científicos conocidos que los japoneses obtuvieron de la física y sus aplicaciones.

Hace como dos años fué a Roma un alto funcionario de los telégrafos del Japón, el cual se interesó muchísimo por el telégrafo sin hilo, tratando de sacar de la elemental descripción del telégrafo

to Marconi, publicada por el profesor Banti, las mejores noticias que podían haberse.

Lo que dejamos copiado respecto de la radiotelegrafía en el Japón, nos hace pensar que, uno, el Gobierno debería hacer otro tanto, formando un personal perfectamente apto para el manejo de los aparatos de telegrafía sin hilo, hoy día que este sistema de comunicación no es un secreto y que con los más recientes perfeccionamientos lo hacen esencialmente práctico.

El detector magnético para ondas hercianas de Ewing y Walter ha destruido el empleo del corchete, especialmente a las grandes distancias, como lo previó Marconi en su nota a la "Royal Society" de Londres, presentada por el doctor Fleming sobre su detector magnético de las ondas eléctricas, empleado como receptor para la radiotelegrafía: entre St. Catherine's Point, Isle of Wight y North Haven, Poole, y también entre Poldhu, in Cornwall y North Haven.

No vemos por qué razón nuestro Gobierno no establezca por sí mismo la radiotelegrafía, siguiendo el ejemplo de tantos países, en varios de los cuales funciona ya como servicio anexo a los telégrafos públicos, permitiendo la correspondencia entre los buques y la costa.

ALIANZA CONTRA LOS YANKEES

El Departamento de Informaciones de Estados Unidos—dice un cablegrama de Washington—tiene noticia de que el general Reyes, de Colombia, y el presidente Castro, de Venezuela, están tratando de organizar una alianza entre las repúblicas de Centro y Sud América, que tendrá tendencias poco amistosas hacia los Estados Unidos, especialmente en lo comercial.

Consideramos significativo el hecho de que Venezuela y Colombia han abogado sus disputas, a fin de poder unir sus fuerzas contra ese país.

Parece que el acuerdo entre las dos repúblicas citadas fué logrado por el Ministro de Chile en Caracas.

Espérase que Venezuela y Colombia se contraigan ahora en tratar de conseguir conversos para la buena fe que han proclamado.

PRECAVER DE LOS INSECTOS

EL PABEL

Las personas que tengan que hacer empapar habitaciones, harán bien en pedir a los obreros encargados de este trabajo, que agregen una cierta cantidad de alumbre al engrudo destinado para el colocamiento.

De este modo se evitará la propagación de chinches, ciméipos y otras sabandijas de igual clase. Los encamionados, deberían también emplear engrudo y cola con alumbre, a fin de evitar la invasión de insectos en lo libros.

INTERESANTE

Carlos Granger & Cia. ponen en conocimiento del público que desde el lunes 11 del presente, queda establecida una empresa de carretas, que se ocupará en el servicio interior y exterior de la ciudad, a cualquier hora que fuere solicitada y para todo trabajo relacionado con ellas; para esto la empresa cuenta con treinta carretas completamente equipadas con todo lo concerniente para su perfecta movilización; entre ellas hay también algunas de cuatro ruedas y sobre suaves resortes, para el traslado de todo aquello que sea susceptible de desperfectos o roturas.

Como arriba hemos hablado de servicio exterior, no es por demás señalar que nos hacemos cargo también de todo transporte en campos vecinos a la ciudad, etc.

Para todo pedido y enajenación de la ríjase a la Agencia azul, junto al Carrera Sucre. C. Granger.

El servicio de la empresa será siempre a satisfacción de quien lo solicita; pues para la rapidez, seguridad y celo en el trabajo que se nos encomienda, contamos con un tren de repuestos prácticos y adecuados para el caso.

Para todo pedido y contrato diríjase al Sr. José Miguel Yépez, en la Agencia, situada en la Carrera Sucre, casa azul, junto al almacén del Sr. C. Granger.

Indice muchos detalles para otros asuntos de Higiene doméstica.

Leopoldo M. Brauer.

Hechos diversos

Sabemos que próximamente saldrá un nuevo periódico que sostendrá la candidatura del señor General Ignacio Vidaurri.

José Chacaboya falleció ayer, a causa de un derrumbio que le sobreviniera.—Fué condenado al Anfitruo.

En el mismo lugar, se desenterró a otro individuo que felizmente no ha sufrido más que una pequeña lesión en las piernas.

La Sra. Laura Castro, ha puesto en conocimiento del Sr. Jefe de Pesquias, que la menor María Rosario Salas, se halla en su poder.

A la Sra. Isabel Lasso de Donoso, se le entregaron en la oficina de Pesquias, varias especies que fueron recaudadas de poder de Victoria Viscaino.

El Gerente de la Sucursal del Banco Comercial y Agrícola, ha remitido al Ministerio de Hacienda la copia del balance mensual.

El señor Director de Cárceles, se ha dirigido al Ministerio de Justicia, pidiendo confiera los siguientes nombramientos: para Proveedor, el Sr. Carlos A. Pastor; para Secretario, el Sr. Julio C. Donoso; y para Guardián, el Sr. Antonio Grijalva.

El Presidente de la República, ha ordenado cancelar las becas de que gozan en la Escuela de Artes y Oficios los niños Eloy C. Carrón, Luis Cevallos y José J. Castañeda.

La Sra. Amalia Gallegos y el Sr. Luis Clavijo se han dirigido al Ministerio de Hacienda, pidiendo la adjudicación de unos terrenos baldíos en Santo Domingo de los Colorados.

Lo de Panamá.— Sigue mal, muy mal. Los panameños que renegaron de Colombia ven ya que el Gobernador de la Zona del Canal es un verídico "auténtico" que se quejaron sin Patria, como han quejado sin los puertos de Panamá y Colón. Bien se dice. Quién ama el peligro en el perecerá.

Alquiler de autos.—Sistema Rosado de mar. Ross Waltham, Longines y otros, desde \$1. de precio. Importación directa. Leopoldo M. Brauer.

DEUDORES DE LA SEÑORA

Angelita Barba y de Troncoso

Advertimos a los deudores de la Sra. Barba de Troncoso, que el pago de sus deudores, tienen que hacerlo directamente a los suscritos liquidadores, ó al Sr. Miguel Ortiz, que es el único autorizado por nosotros para el cobro, y que lo pago a persona distinta se considerará nulo. Los suplicamos también apresurarse en la cancelación, para no obligarnos a dar a conocer al público sus nombres.

Los Liquidadores.—Ramón Gómez Rosalón.—Ramón Calisto

Ruedas, carretas y todo lo referente a Carrocería se trabaja en la Escuela de Artes y Oficios con un 30 por 100 de rebajar en la Agencia de dicha casa se darán más por menores.

A los Elegantes

Se vende un bonito marco tallado de metro y medio de alto por uno de ancho, con su respectivo reloj de campana.

La persona que interese puede verlo en la Peluquería "La Juventud de Quito".

Ley de Cultos

La persona que desee una cierta cantidad de dinero a mutuo, con las convenientes seguridades, diríjase a la administración de este diario.

Aviada económica

José Salazar.—Platero.—Carrera de Bolívar (Calle de la Peruvia)

Rosa Mera.—Modista.—Carrera de Guayaquil (Calle de los Cozanes)

Felipe Naranjo.—Zapatero.—Carrera de Bolívar (Calle de la Peruvia)

Rafael Santacruz.—Zapatero.—Carrera de Guayaquil (Calle de los Cozanes)

Jesús E. Baquero.—Talarbatero.—Carrera Sucre (Calle del Comercio Bajo)

Miguel Rodríguez.—Zapatero.—Carrera de Rosafuerte (La Loma)

José Morales.—Zapatero.—Talarbatero.—Carrera Sucre (Comercio Bajo)

Luis Santos.—Platero.—Calle del Arco de la Reina.

Facundo Cevallos.—Platero.—Carrera de Bolívar.

José Bamonte.—Carpintero.—Santo Domingo—Casa familia Enriquez.

Luis F. Miño.—Relojero.—Calle de la Compañía.

Belisario Yépez.—Hojalero.—Plaza de la Merced.

Leonidas Sánchez.—Zapatero.—Calle de la Platería.

Cosme Flor.—Cigarrero.—Calle de la Platería.

Nicanor Bedoya.—Sastre.—Calle de la Platería.

Victoriano Orejuela.—Sombbrero.—Calle de la Platería.

José María Yépez.—Zapatero.—Calle del Arco de la Reina.

José M. Avila.—Zapatero.—Carrera Bolívar.

Dario Arcos.—Comerciante.—Calle del Arco de la Reina.

J. Narváez.—Comerciante.—Plaza del Mercado.

Ignacio Indarica.—Sastre.—Calle del Arco de la Reina.

J. B. Albuja.—Marmolista.—Calle de la Compañía.

Manuel Ortiz A.—Alquila Ceras.—Calle de la Compañía.

Libería Salesiana.—Calle de la Concepción.

Julio Torres.—Platero.—Carrera de García Moreno.

Ezequiel Jiménez.—Parrillero.—Calle de Santa Bárbara.

Bazar Oriental.—Calle de la Compañía.

Carlos A. Vega.—Sombbrero.—Calle de la Compañía.

Angel M. Beltrán.—Platero.—Calle de la Compañía.

José M. Verdesoto.—Carpintero.—Carrera de García Moreno.

Daniel Pérez.—Talarbatero.—Calle de Santa Bárbara.

José M. Rivadeneira.—Venta de madera.—Calle de la Compañía.

Rafael Flor.—Zapatero.—Carrera de Manabí.

Benigno Páez.—Zapatero.—Calle del Comercio Bajo.

Vicente Muñoz.—Sastre.—Calle de la Platería.

Martín Cadena.—Zapatero.—Calle del Carmen Bajo.

Pedro Carrera.—Sastre.—Calle de la Platería.

Eloy Fabara.—Hojalatero.—Calle de San Agustín.

Ezequiel Paz.—Sastre.—Carrera de Venezuela.

J. Orico.—Fábrica de Alambiques.—Esquina de San Agustín.

Vicente Sánchez.—Sillero.—Calle de San Agustín.

Almeida Tapia.—Agencia General de Negocios.—Plaza de San Agustín.

Melchor Herrera.—Talarbatero.—Plaza de San Agustín.

J. Isch y Cia.—Carroceros Calle de la Loma.

Nicolás Parroño.—Platero.—Calle del Correo.

Miguel Armas.—Escritor.—Calle del Correo.

David A. Dávila.—Fabricante de instrumentos de cuerda.

